

CON UNA INVERSIÓN DE MÁS DE \$600 MILLONES Y 120 DÍAS DE EJECUCIÓN

Comienza primera etapa de recuperación y mejoramiento de casco histórico de Talca

• El alcalde Juan Carlos Díaz anunció la instalación de una oficina de Seguridad y Turismo en la Plaza Cienfuegos, además del cierre de Mercado Central y ex Escuelas Concentradas, pintura de fachadas y arreglos de calles céntricas como parte de este plan.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
 FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. Con el objeto de recuperar lugares emblemáticos de la ciudad, como el Mercado Central y las Escuelas Concentradas; así como mejorar la calidad de vida de los vecinos de la capital regional y ofrecer una experiencia segura y acogedora a quienes visitarán la ciudad durante el Mundial Sub-20, el alcalde Juan Carlos Díaz, en compañía de parlamentarios, concejales y funcionarios municipales, dio el vamos a la primera etapa de mejoramiento del casco histórico de la ciudad, una importante transformación urbana en el corazón de la comuna.

La inversión será de más de \$600 millones y se habilita-

rá una nueva oficina de Seguridad y de Turismo en pleno centro, lo que permitirá reforzar el control del orden público, otorgando mayor tranquilidad a comerciantes, residentes y transeúntes, además de informar de los destinos turísticos de Talca y sus alrededores. La máxima autoridad comunal informó que viene trabajando esto desde su primer período, donde se hizo un plan maestro. "Hoy día, vamos de la planificación a la acción y creemos importante destinar presupuesto municipal, una cantidad importante de recursos para partir con la principal arteria, que es calle 1 Sur, donde se concentra el comercio talquino



Al caminar por las afueras de la Plaza Cienfuegos, se ve el cierre perimetral con la información de esta primera etapa del plan de recuperación y mejoramiento del casco histórico que comienza en Talca.

ir revitalizando nuestro casco histórico y nuestra zona comercial", destacó Díaz.

REVITALIZAR EL CENTRO

Por su parte, Claudio Reyes, director de la Cámara de Comercio de Talca, dijo que para la asociación "es vital, porque es un esfuerzo por revitalizar el centro, que está alicaído. Ustedes ven que hay muchas cortinas cerradas desde el estallido social que golpeó muy fuerte y después la pandemia. Hoy día, necesitamos darle vida nuevamente al centro, que es la cara de nuestra ciudad. La Cámara se siente escuchada, tenemos un montón de cosas que hacer y estamos trabajando lo más cercano posible al municipio".

MUNDIAL SUB-20

A su vez, el diputado Felipe Donoso manifestó que "es muy importante revitalizar el centro de Talca y en eso felicitó a la municipalidad

por partir con la recuperación. Estaba bastante ajado, lamentablemente, desde el estallido social, desde el terremoto y había sido difícil recuperarlo. Hoy día va a ver una recuperación, que se va a dar previo al Mundial de Fútbol Sub-20 y vamos a tener aquí una oficina de seguridad para las personas que circulen por el centro, que va a estar más hermoseado, más limpio, más ordenado, que además cuenta paralelamente, con un plan de pintura en fachadas".

En tanto, el diputado Juan Antonio Coloma recalcó que "recuperar espacios públicos, mejorar la calidad de vida, generar oficinas de seguridad, de Turismo, sobre todo pensando en que esté listo cuando se inaugure el Mundial Sub 20, es un hito importante, no solo porque muestra eficiencia, velocidad en la toma de decisiones en los arreglos, sino que además estamos en un lugar históri-

co donde se requiere no solo mejora en infraestructura sino que también espacios de mayor seguridad, de mayor coordinación entre distintas instituciones para lo que viene después aquí, que es la segunda etapa en las Concentradas, donde obviamente se requiere un esfuerzo mayor desde el punto económico".

CONCEJALES

El concejal Patricio Mena explicó que este anuncio es una señal muy importante. "Nosotros como concejo municipal, a principio de año aprobamos 1.500 millones para esta obra y hoy estamos inaugurando el lanzamiento de lo que será la 1 Sur en el casco histórico y estamos dando una señal también en términos de seguridad", añadió. La concejal Paula Retamal, en tanto, comentó que valora "la propuesta de fondo y que no está solo relacionada a este anuncio, sino que a un mega proyecto de regeneración del casco histórico de Talca".



El alcalde Juan Carlos Díaz saludó y compartió con los trabajadores, que iniciarán las obras en el casco histórico de la ciudad.



El objetivo es revitalizar el centro de Talca.